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Семь километров дефектоСкопии

Филипп КОЧЕТКОВ

в начале августа на третьей нитке магистрального газопровода «Сторожевка – еСпХГ», который расположен в зоне эксплуатационной ответствен-
ности Сторожевского лпУмГ, завершилась внутритрубная дефектоскопия.

О подробностях производственного процесса 
корреспонденту «Голубой магистрали» расска-
зал начальник линейно-эксплуатационной служ-
бы Сторожевского ЛПУМГ Сергей Демиденко.

Сергей Юрьевич отметил, что в соответ-
ствии с расчетами  показателя техническо-

Последние проверки перед ВТД

Филипп КОЧЕТКОВ

Чтобы аГреГаты не подвели
Газоперекачивающие агрегаты (Гпа) – это газотурбинные установки, предназначенные для по-
вышения давления (компримирования) природного газа, поступающего на компрессорную стан-
цию по магистральному газопроводу. как и все сложные устройства, они нуждаются в периоди-
ческом ремонте. о том, как это происходит – наш материал.

Начальник производственного отдела по 
эксплуатации компрессорных станций 
«Газпром трансгаз Саратов» Иван Евдаки-
мов рассказал, что ремонты газоперекачи-
вающих агрегатов проходят по плану ка-

Он объяснил, что определить состояние 
агрегата позволяет диагностика всех его 
узлов и деталей.  В итоге принимается реше-
ние – либо заменить их, либо провести ре-
монт в ремонтно-механических мастерских, 
либо продолжить использовать в агрегате.

Агрегат требует серьезного внимания

премонтов. При этом ремонтируют агрега-
ты не силами филиалов Общества, а с при-
влечением подрядной организации – ООО 
«ГСП Ремонт». В зависимости от нара-
ботки ГПА ремонт может быть текущим, 

средним и капитальным.
«Филиалы планируют ремонты ГПА со-

вместно с производственным отделом, го-
товят исходную документацию для включе-
ния агрегата в план капремонта», – отметил 
Иван Иванович.

После завершения работ ГПА проходят 
72-х часовые испытания, комплексное обсле-
дование агрегата специалистами Инженерно-
технического центра Общества. По его резуль-
татам они составляют акт оценки ремонта.

«Все агрегаты планируются в ремонт по 
их наработке и техническому состоянию», – 
резюмировал Иван Евдакимов.

В настоящее время ремонт газоперекачи-
вающих агрегатов проходит в Приволжском 
и Петровском филиалах «Газпром трансгаз 
Саратов». По словам начальника газоком-
прессорной службы Приволжского ЛПУМГ 
Александра Кирсанова, подрядчик начал ра-
боты на газотурбинной установке в самом 
начале июля.

«Работы идут на турбоагрегате № 21 ком-
прессорного цеха № 2. Это средний ремонт, 
который, согласно регламенту, проводится 
при наработке агрегатом 12000 (± 300) ча-
сов. Поэтому это не ежегодный, а межре-
сурсный ремонт. По регламенту надо выпол-
нить очень много работ, но какие именно ра-
боты будут выполняться, зависит от состоя-
ния агрегата», – продолжил наш собеседник.

Мелочей нет

Замена или ремонт?

го состояния и срока проведения  ВТД пла-
ном диагностических обследований заплани-
ровано диагностирование МГ «Сторожевка 
– ЕСПХГ».

Работники филиала совместно с подрядной 
организацией – АО «Газприборавтоматикасер-

вис» – провели работы по внутритрубной де-
фектоскопии за два дня из отведенных по гра-
фику четырех. Однако стоит отметить, что со 
специалистами линейно-эксплуатационной 
службы «плечом к плечу» выполняли по-
ставленную задачу работники линейно-

эксплуатационного участка Урицкой промпло-
щадки Сторожевского ЛПУМГ, газокомпрес-
сорной службы и автотранспортного цеха фи-
лиала. В данных работах были задействованы 
порядка 20 человек.

За два дня проведения внутритрубной де-
фектоскопии запустили четыре прибора: скре-
бок очистной СО 700, поршень очистной маг-
нитный ПМ 700, дефектоскоп Крот М 700 и 
дефектоскоп Крот СК 700. Каждый прибор 
прошел по 7 километров магистрального газо-
провода, диаметр которого 720 мм.

ВТД не повлияла на качество поставки газа 
потребителям: Елшанской СПХГ и ГРС-2А, ко-
торая снабжает газом потребителей города Сара-
това, таких как АО «Саратовстройстекло», ПАО 
«Т Плюс» Саратовская ТЭЦ-5 и АГНКС-1. Во 
время проведения работ голубое топливо пода-
вали по двум параллельным ниткам МГ.

В настоящее время профильные специали-
сты подрядной организации анализируют по-
лученные данные и составляют отчет о техни-
ческом состоянии обследованного участка ма-
гистрального газопровода.

«Благодаря профессиональным действи-
ям главного инженера Евгения Александрови-
ча Пильникова и слаженной работе коллекти-
ва филиала с подрядной организацией в ходе 
проведения работ сложностей не возникло, 
все прошло в штатном режиме», – резюмиро-
вал Сергей Демиденко.

Напомним, в ходе проведения ВТД выяв-
ляются коррозионные повреждения, вмятины 
и трещины газопровода. После определения 
мест, где имеются дефекты, начинаются рабо-
ты повышенной опасности по их устранению, 
в том числе и с заменой участков газопровода 
новыми трубами.
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2 Социальная политика

Наталья ПЕТРАКОВА

наша «нива», нива золотая!

Фото из архива Натальи Шпитко

за минувший период 2023 года санаторно-курортное лечение и 
оздоровительный отдых в Сп «нива» получили уже 3219 человек, из них 
более трети – с медицинскими услугами.

Сим-Сим откройСя
По количеству возможностей «Ниву», пожа-
луй, можно сравнить с настоящей сокровищ-
ницей.  К вашим услугам здесь природные и 
созданные руками человека богатства – чи-
стейшие воздух и вода, обилие зелени, при-
ятная атмосфера и комфорт на уровне оте-
лей DeLuxe.  

Семья Натальи Шпитко из Петровского 
ЛПУМГ – частые гости на «Ниве».  Вместе с 
детьми и друзьями из родного ЛПУ этим ле-
том они побывали в санатории дважды.

Санаторий-профилакторий «нива» – это, действительно, золотая возможность отдохнуть и поправить свое здоровье в любое время года. летняя 
активность постепенно сменяется созерцательным и умиротворяющим настроением. но осень – не повод для грусти, а время получать дары. Самый 
большой подарок этой осенью получат наши заслуженные работники – пенсионеры предприятия. подробности читайте в нашем материале. 

Наталья Шпитко: «В течение года мы 
дважды провели выходные на «Ниве». Это, ко-
нечно, замечательный отдых после трудовой 
недели. В первый раз выходные получились 
семейными: время, свободное ото всех домаш-
них дел, мы посвятили исключительно детям, 
а на следующий – позвали наших друзей из 
ЛПУ. Могу сказать, что отдых в нашем санато-
рии – всегда на высшем уровне! Природа, ин-
фраструктура, питание, отношение коллектива 
санатория – все это оставляет только самые по-
ложительные впечатления». 

Наталья Шпитко с дочерью Ангелиной

Семья Федоровых

Совсем не осеннее настроение

ваЖно!
С 1 октября 2023 года по 
24 февраля 2024 года 
пенсионерам общества, 
включая неработающих 
супруга/супругу, будет 
компенсировано 100 
процентов стоимости 
путевки в санаторий-
профилакторий «нива». 
(протокол заседания 
комиссии по регулированию 
социально-трудовых 
отношений ооо «Газпром 
трансгаз Саратов» от 
03.05.2023 N 04-77).

Юлия и Антон Федоровы, семейная пара 
из УАВР, отмечают, что только на «Ниве» 
они чувствуют себя по-домашнему уютно. 

Юлия Федорова: «Младшего Мирона 
сюда привозим с четырех месяцев.  Сейчас 
сыну уже третий год, и за это время наша 
семья побывала на «Ниве» неоднократно. 
Гуляем целыми днями, ловим рыбу, уча-
ствуем в мероприятиях, которые организу-
ют сотрудники санатория для гостей. Пен-
ные вечеринки, лазертаг, конкурсы по леп-
ке из песка, шоу с красками, музыкальные 
программы – летом здесь всегда большой 
выбор развлечений. Зима тоже очень ак-
тивная – ватрушки, коньки, лыжи. А осе-
нью берем лечение. Одна из моих люби-
мых процедур – душ Шарко. Еще, конечно, 
массажи. Обязательно посещаем с детьми 
соляную комнату».

Отзывы об отдыхе в «Ниве» только поло-
жительные. Книга отзывов переполнена бла-
годарностями к коллективу и руководству 
санатория не только от наших работников, 
но и от коллег из других регионов.

Цитируем лишь один из них: «В этом чу-
десном месте мы с женой первый раз. По 
мнению старожилов и завсегдатаев санато-
рия – это настоящее «место силы». Согласен 
на 200 процентов. Теперь это место и для нас 
с женой – любимое! Всегда выбираем для 
отдыха места, где есть теннисный корт. Дол-
жен сказать, что корт великолепен…Хочу от-
метить работу столовой: меню разнообраз-
ное, блюда вкусные. Доброго слова заслу-
живает детская программа – детям здесь на-
стоящее раздолье. Место просто уникальное 
и его необходимо сохранять. …Обязательно 
приедем сюда снова». 

приХодите к нам леЧитьСя
В санатории отмечают, что осень – один 
из лучших периодов для восстановления 
и поддержки резервов организма, особен-
но – перед длинными зимними месяцами.

Для гостей в санатории разрабо-
таны и используются семь программ 
реабилитационно-восстановительного ле-
чения. Под прицелом специалистов – за-
болевания органов дыхания, пищеварения, 
сердечно-сосудистой системы и опорно-

Марина Стадник

Яркие моменты лета

дары оСени
Социальная инфраструктура предприятия 
круглогодично обеспечивает отдых и вос-
становительное лечение не только для ра-
ботников, но и для пенсионеров, причем на 
самых выгодных условиях. А в ближайшей 
перспективе для наших старших коллег пре-
бывание в санатории станет абсолютно бес-
платным. 

Настоящим подарком для старшего поко-
ления стало решение комиссии по регули-
рованию социально-трудовых отношений 
ООО «Газпром трансгаз Саратов», благодаря 
которому 100-процентная компенсация сто-
имости путевки в санаторий-профилакторий 
«Нива» теперь доступна и нашим коллегам, 
вышедшим на заслуженный отдых. С октя-
бря текущего года здесь ждут организован-
ные заезды пенсионеров. 

Марина Стадник, многие годы прорабо-
тавшая в администрации Общества, высоко 
оценила полезную инициативу.

Марина Стадник: «Отдыхали на Ниве в 
августе 7 дней. Это необыкновенно краси-
вый, живописный уголок в центре Повол-
жья. Какой здесь волшебный воздух! Жары 
не чувствуется совсем, хотя столбик тер-
мометра показывает +36.  Коренная Волга, 
пляж ухоженный, территория вся в зелени. 
Везде чистота и порядок и это радует. Вкус-
ное и разнообразное питание. Много всяких 
развлечений, включая бильярд и боулинг.  
Отзывчивый персонал. Очень рада, что при-
нятое решение сделает наши поездки в сана-
торий еще более доступными». 

«Приезжайте в «Ниву»!», – приглашают 
работники санатория. Здесь вас ждет неза-
бываемое время, проведенное в удобном для 
вас темпе активности. Прогулки на свежем 
воздухе и профессиональная медицинская 
поддержка творят настоящие чудеса. Убеди-
тесь в этом сами.

двигательного аппарата, периферической 
нервной системы, нарушения обменных 
процессов. Также здесь действуют четы-
ре специальные программы профилакти-
ческого лечения работников, занятых на 
работе с вредными и опасными условия-
ми труда.

Перед началом санаторно-курортного 
лечения врачи-терапевты проводят внима-
тельный опрос, выявляют отсутствие фак-
торов риска и только после этого состав-
ляют индивидуальный план оздоровления. 

К услугам отдыхающих – полный спектр 
аппаратной физиотерапии, лечебные ван-
ны и души, грязелечение, климатотерапия, 
лечебная физкультура, массаж, ингалято-
рий, фито- и ароматерапия, диетотерапия.

В санатории призывают уже сейчас по-
заботиться о себе, чтобы в предстоящий 
осенне-зимний период чувствовать себя 
здоровыми, бодрыми и активными.

На здоровье!
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3твои люди, маГиСтраль!

Маргарита БОРИСОВА 

радоСть в родоСлавном
в середине августа в эко-поселении родославное лысогорского района Саратовской области при поддержке нашего общества прошло мероприятие 
для детей с овз «знакомство с «доброй лошадью».

д
рузья Общества – воспитанники 
Спортивного клуба адаптивных видов 
спорта – познакомились с ипповенци-

ей и иппотерапией – направлениями, кото-
рые развивают Василий и Наталья Козловы 
– владельцы лошадей вятской породы. 

Питомцы Козловых, среди которых, по-
мимо 13 вяток, собаки подгалянской поро-
ды и корабль пустыни – гордая верблюди-
ца Кьяра, живут на природе рядом с заповед-

Филипп КОЧЕТКОВ

миться с такой терапией. Эта забота доро-
гого стоит! – говорит Елена Батузова, мама 
одного из участников мероприятия.

Ребята получили незабываемые впечатле-
ния, а благодаря развитию инфраструктуры, 
которое стало возможно в результате помо-
щи «Газпром трансгаз Саратов», в Родослав-
ном им всегда окажут комфортный прием.

Ребята знакомятся с обитателями Родославного

Иппотерапия

Купание вятского коня

президентСкий полк, донорСтво и Спорт
мы уже не раз рассказывали об интересных людях, которые работают в «Газпром трансгаз Саратов», об их увлечениях и профессионализме. 
Сегодняшний наш герой объединяет многие достоинства, о каждом из которых можно было бы рассказать отдельно.

доброе дело

и
нспектор по защите имущества отдела 
обеспечения защиты имущества аппа-
рата управления «Газпром трансгаз Са-

ратов» Иван Артюхов – тот человек, которого 
работники АУП видят почти ежедневно. Его 
должность очень ответственна и требует мак-
симума внимания. 

Иван начал работать в саратовском транс-
газе без малого семь лет назад, еще студен-
том Саратовской государственной юридиче-

ской академии, магистратуру которой впослед-
ствии окончил с отличием. А после получения 
высшего образования он служил в армии, и не 
где-то, а в Президентском полку, причем в са-
мой почетной Первой роте. Еще Иван профес-
сионально занимается гиревым спортом, не 
раз побеждал в корпоративных турнирах. Кро-
ме того, он убежденный донор крови.

Иван рассказал, что начал сдавать кровь 
в ноябре 2016 года, еще до армии. «Заинте-
ресовало. Я знаю, что есть необходимость в 
переливании крови. Донорская кровь нужна. 
Сначала сдавал только кровь, а после армии 
начал сдавать и плазму, и тромбоциты. Сей-
час у меня 26 сдач. Очень хочу стать Почет-
ным донором России», – обозначил он еще 
одну цель своей жизни.  

Ивана Артюхова можно без всяких огово-
рок назвать идейным человеком – он не толь-
ко имеет мечты, но и ставит перед собой цели, 
которых достигает. Даже его появление в «Газ-
пром трансгаз Саратов» не было случайным 
стечением обстоятельств.

«Здесь работал и работает, тоже инспекто-
ром по защите имущества, мой отец – Влади-

ным сосновым бором и быстрой рекой Мед-
ведицей, что благотворно влияет на их пове-
дение и делает хорошими терапевтами. 

Для начала в ходе чаепития хозяева рас-
сказали гостям о породе своих любимцев, ее 
особенностях, о содержании табуна и ухо-
де за ним, обозначили правила взаимодей-
ствия с животными. Затем дети стали про-
бовать общаться с лошадьми, сначала не-
смело, а потом все увереннее, подбадрива-
емые ласковой собакой Белль и игривым и 

совсем не страшным жеребенком Бархатом. 
Ребята пробовали ухаживать за лошадью: 
чистить шерсть, чесать гриву. Затем настало 
время оседлать вяток. Самые смелые реши-
лись зайти на лошадях в реку. Кульминацией 
мероприятия стало угощение новых друзей 
морковью и яблоками в благодарность за ра-
дость общения. Взаимодействие детей с жи-
вотными прошло под наблюдением детского 
психолога, который направлял и корректиро-
вал процесс для достижения максимального 
эффекта.

- Иппотерапия – это лечебный процесс, 
воздействие верховой езды на опорно-
двигательный аппарат, а в ходе ипповенции 
происходит самораскрытие и установление 
контактов человека с собой и с миром, рас-
тет уровень доверия. Лошадь снимает психо-
логические зажимы, является своеобразным 
зеркалом, непредвзято и честно отражая по-
ведение и эмоции контактирующего с ней 
человека. Общение с этим мощным живот-
ным благотворно воздействует на процесс 
преодоления психологических травм, помо-
гает справиться с тревожностью и побороть 
страхи; развивает лидерские навыки и эмпа-
тию, – комментирует педагог-психолог Та-
тьяна Умнова.

- Мой сын занимается в спортивном клубе 
адаптивных видов спорта. «Газпром транс-
газ Саратов» уже не раз помогал клубу – с 
приобретением саней для следж-хоккея и 
инвентаря для паравелоспорта. А теперь вот 
дал нашим ребятам возможность познако-

Иван Артюхов

мир Николаевич Артюхов. Мне всегда нрави-
лись люди саратовского трансгаза, та жизнь, 
которая кипит в Обществе», – подчеркнул 
Иван.

В ноябре 2017 года его призвали на военную 
службу, которой он посвятил год жизни. В июне 
2019-го наш коллега вернулся в саратовский 
трансгаз. Работал в спортивно-оздоровительном 
комплексе «Родничок», а в апреле 2021 года его 
перевели в Администрацию.

«Всегда мечтал попасть в Кремлевский 
полк. В июле 2017 года мне позвонили из во-
енкомата, попросили приехать и заполнить ан-
кету претендентов на службу в Президентском 
полку. Конкурс продолжался до осени. Требо-
ваний много – здоровье, отсутствие татуиро-
вок и многое другое. А в Президентском пол-
ку я попал в Первую роту – там еще жестче 
отбор. Первая рота – это рота специального 
караула, которая обеспечивает государствен-
ные церемонии. Я, в основном, стоял в кара-
улах – у боевого знамени, выходил в церемо-
ниальные наряды, заступал в Почетный ка-
раул у Вечного огня на Могиле Неизвестно-
го Солдата у стены Кремля. 

Мечтал увидеть Владимира Владимиро-
вича Путина, но, к сожалению, не удалось. В 
день инаугурации в 2018 году стоял в Почет-
ном карауле. Но на 9 мая видел многих – Ва-
лентину Матвиенко, депутатов Государствен-
ной думы, а позднее Владимира Жириновско-
го», – рассказал наш собеседник.

В гиревой спорт Ивана Артюхова привел 
отец. Он и сам участвовал в Спартакиаде 
«Газпром трансгаз Саратов» и, хотя ему уже 59 
лет, занял первое место. Отец нашего собесед-
ника – мастер спорта. Подражая ему, Иван стал 
кмс еще в студенческие годы – на втором курсе.

«Готовлюсь сдать норматив мастера спорта. 
Это непросто – новые нормативы значительно Семья Артюковых

сложнее прежних, по старым уже стал бы ма-
стером. Но я тренируюсь, поставил перед со-
бой цель и двигаюсь к ней. Это давняя мечта. 
Все достижимо», – уверен Иван.

Он подчеркнул, что хотел бы развивать-
ся не только в спорте, но и в карьерном пла-
не, причем именно в «Газпром трансгаз Са-
ратов». При этом Иван Артюхов не оставил 
идею поступить в аспирантуру по юридиче-
ской специальности, его влечет и перспекти-
ва преподавания.

С некоторых пор Иван увлекся игрой на ги-
таре. А еще альпинизмом. Это совсем другая 
история, но наш коллега уже подумывает о 
звании «Снежного барса России».   

На соревнованиях

Почетный караул у Вечного огня
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УвлеЧенные люди

Филипп КОЧЕТКОВ

рыбалка и тандыр юрия Чернобая

Юрий Чернобай

Специалист по охране труда башмаковского филиала «Газпром трансгаз Саратов» юрий Чернобай – человек увлеченный. причем свободное время 
он посвящает сразу двум хобби – рыбалке и кулинарии.

ю
рий Владиленович работает в сара-
товском трансгазе уже двадцать лет, 
а рыбалкой увлекся еще с детства. 

Половину жизни он провел на Кольском по-
луострове, где, по его словам, рыбу не ловит 
только ленивый.

«Но там принципиально другая рыбалка. 
Не такая, как на Волге. Там Крайний Север, 
озера, реки. С пяти лет отец брал на рыбал-
ку, без нее я уже не могу. И дело даже не в 
рыбе – важен сам процесс. Ловят на Коль-
ском полуострове спиннингами, а сетями – 
только браконьеры, ну, или те, кто купил ли-
цензию. Другая рыба. Там тайга, дикие жи-
вотные, есть опасности, адреналин. Условия 
суровые», – рассказал наш коллега.

А еще в тайге можно собирать ягоду – 
бруснику, морошку, чернику и голубику. 
Причем, по словам Юрия Чернобая, дары 
природы местные добывают ведрами и даже 
зарабатывают на этом.

«Мы купили дом в Пензенской области в 
1989 году, а переехали в 1998 году, когда я 
окончил Тульский государственный универ-
ситет», – отметил он.

Юрия Чернобая привлекает разъездная 
рыбалка. Он ловит и в Пензенской, и в Сара-
товской областях, в Волге, в реке Ворона, на 
прудах, в том числе платных.

«Раньше в Саратовской области очень мно-
гие ловили сетями и бреднями. Сейчас законо-

дательство ужесточилось, и я считаю, что это 
правильно. Процентов на 80-90 сократилось бра-
коньерство. В течение десяти лет я сам разводил 
рыбу – белого амура, карася, карпа, толстолоби-
ка. Но на рыбалку стараюсь выходить каждые 
выходные. Летом езжу на лодке за щукой, лов-
лю на кружки, беру с собой детей. Зимой тоже 
ловлю – на жерлицы», – поделился Юрий.

Больше двух лет назад он купил тандыр и 
полюбил готовить с его помощью – и мясо, 
и овощи. Тандыр увлек его настолько, что он 
отказался от мангала.

«Когда был свой пруд, я пробовал коп-
тить, жарить, варить. Рыба была своя, ее 
было много. Вот и проверял разные рецеп-
ты. Начало получаться, купил тандыр, а 
это уже совсем другое. А еще я выращиваю 
огурцы – пикули», – рассказал он.

На вопрос о том, как совместить столько 
увлечений с работой, Юрий ответил, что сле-
дует поменьше лежать на диване и не забы-
вать о том, что движение – это жизнь. А еще 
Юрий Владиленович собирает грибы.

Отличная щука!

Тандыр

нам пеСня Жить помоГает!
15 августа возобновились занятия для любителей хорового пения – членов оппо «Газпром трансгаз 
Саратов профсоюз». 

не Газом единым

Газовики покаталиСь на СапаХ
минувшие выходные работники инженерно-технического центра «Газпром трансгаз Саратов» и 
их дети посвятили активному отдыху на воде – катанию на сапах.

Сапбординг представляет собой плавание 
на надувной доске с помощью весла, кото-
рым осуществляется гребля и руление. Можно 
сказать, что сап – это плоскодонная минилод-
ка без бортов, на которой можно передвигать-
ся как сидя, так и стоя, а также на коленях. Для 
сапбординга хорошо подходят пруды, озера, 
или реки со слабым течением, безветренная 
погода, которая не создает волн. Катание на са-
пах – это спокойное скольжение по водной гла-
ди с целью релакса и созерцания. Часто такие 
прогулки устраивают на закате или рассвете.

Наши коллеги покоряли Волгу напротив 

саратовской набережной. Мероприятие ор-
ганизовала комиссия по культурно-массовой 
работе профсоюза ИТЦ.

«Мы научились управлять этим хитрым 
плавучим средством – сапбордом. Кое-кто 
искупался, причем некоторые – нечаянно. 
Во время вечерних прогулок мы увидели и 
закат, и прекрасные огни cаратовского мо-
ста. Экскурсия получилась очень интерес-
ной и атмосферной», – поделились коллеги.

Работники ИТЦ подчеркнули, что полу-
чили новый опыт, и решили в следующем 
году повторить сплав.

Освоить сап можно без подготовки Водная прогулка прошла напротив набережной

Коллеги уплывают в закат

в 
Саратовскую государственную консер-
ваторию им. Л.В. Собинова пока не в 
полном составе, но полные сил и новых 

творческих планов, вернулись наши хористы 
из администрации и филиалов Общества. 

Наталья Матюшечкина, инженер-програм-
мист из УАВР, в составе профсоюзного хора 
смогла осуществить свою давнюю мечту. 

«Всю жизнь мечтала петь, с самого дет-
ства, еще с тех пор, когда в первом классе 
нас делили: кто танцует, кто поет. В школе я 
постоянно была задействована в танцеваль-
ных номерах, а мне хотелось петь. Конеч-
но, как только на предприятии был органи-
зован хор, я решила реализовать свое жела-
ние. На первом нашем концерте в Саратов-
ском госпитале для ветеранов войн присут-
ствовал и супруг, который тоже в свое время 
занимался хоровым пением. Ему выступле-
ние понравилось. Он поддерживает мое но-
вое увлечение», – рассказала Наталья.

Слушателям уже успели полюбиться та-
кие композиции в исполнении профсоюзного 
хора, как «Эх, дороги…», «Конь», «Утро ту-
манное».  В новом сезоне любителей музыки 
обещают порадовать интересным и неожидан-
ным репертуаром.

Кстати, присоединиться к коллективу хори-
стов может любой желающий. Для этого, по 
словам наших опытных артистов хора, доста-
точно только желания. 

А еще коллеги отмечают, что хоровым пе-
нием могут заниматься и все члены семьи га-
зовиков: старшие, присоединившись к взрос-
лому составу, а младшие, записавшись на спе-
циальные бесплатные занятия в хоровой сту-
дии, которые проходят по вторникам и четвер-
гам в концертном зале «Дома Александрова». 

Так что пение может вполне стать увлече-
нием семейным!

Хористы саратовского трансгаза

Наталья ПЕТРАКОВА


